

Musikprobe „To go“!

Da ich öfters mal auf sämtlichen Blasmusik-Verbandsseiten sowie social-media-Plattformen surfe und schaue was andere Verbände/Musikvereine so machen und anbieten – bin ich diesmal u. a. auf die Bürgerkapelle Klausen (Südtirol) gestoßen ...

Inspiriert von den vielen „Take away“ und „To go“-Angeboten, bietet die Bürgerkapelle Klausen für die Musikantinnen und Musikanten jetzt auch die „Probe to go“. Eine Tasche mit reichlich Notenmaterial und zusätzlicher Nervennahrung für die fleißigen Musikantinnen und Musikanten im Home office.

Kommentar auf facebook – Bürgerkapelle Klausen (Südtirol):

„Aus gegeben Gründen dürfen auch wir Musikanten uns nicht treffen, und wir sehnen uns nach der Zeit des gemeinsamen Musizierens und des kameradschaftlichen Zusammenseins! Jedoch leben wir gerade in einer Zeit des "TAKE AWAY" und des "TO GO", deshalb hat sich unser Ausschuss entschlossen, uns Musikanten bis zur ersten Probe mit einem "PROBE TO GO"-Paket zu erfreuen, mit reichlich Notenmaterial und zusätzlicher Nervennahrung!“

Mit so einem Set steht einer Probe im "Home Office"-Stil nichts mehr im Wege!
Danke an alle die daran beteiligt waren!

Ich denke, das wäre auch ein ev. Motivations-Anreiz für den einen oder anderen Musikverein im Burgenland ...

